

Юбилей Московского энергетического института	4	Anniversary of Moscow Power Engineering Institute	4
Галиаскаров И.М., Мисриханов М.Ш., Рябченко В.Н., Шунтов А.В. О прогнозировании аварийности воздушных линий основной сети энергосистем	6	I.M. Galiaskarov, M.Sh. Misrikhanov, V.N. Ryabchenko, A.V. Shuntov, About Forecasting Accident Rrate of Overhead Lines Main Grid Power System	6
Горшков А.В. Оценка выноса потенциалов с заземлителей подстанций при определении наведенного напряжения на отключенной воздушной линии электропередачи	13	A.V. Gorshkov, Estimating the Spread of Potentials from the Substation Grounding Electrodes in Determining the Voltage Induced on the Disconnected Overhead Power Line	13
Зубков Ю.В., Владимиров Д.А. Проектирование генератора с магнетoeлектрическим возбуждением электростанции собственных нужд	24	Yu.V. Zubkov, D.A. Vladimirov, The Design Procedure of the Magnetolectric Generator for Power Supply Consumers Own Power Plant.	24
Белов Г.А. Структурные динамические модели управляемого выпрямителя	31	G.A. Belov, Structural Dynamic Models of a Controlled Rectifier.	31
Сапаев Х.Б., Мочалов А.И., Умаров Ш.Б. О неадекватности модели трехфазного мостового выпрямителя при кусочно-линейной аппроксимации характеристик вентилях	39	Kh.B. Sapaev, A.I. Mochalov, Sh.B. Umarov, On Inadequacy of the Model of Three-Phase Bridge Rectifier with Its Switches Represented by Piecewise-Linear Approximation	39
Модестов К.А., Кован Ю.И., Егошкина Л.А., Русанов Д.В., Голованов Д.В. К расчету высокодинамичных электродвигателей.	45	K.A. Modestov, Yu.I. Kovan, L.A. Yegoshkina, D.V. Rusanov, D.V. Golovanov, To the Calculation of Highly Dynamic Electric Motors	45
Заикин С.Н. Оценка роли взаимоиндукции между путевыми катушками в системе электродинамического подвеса высокоскоростного поезда.	55	S.N. Zaikin, Evaluating the Role of Mutual Induction between the Track Coils in a High-Speed Train's Electrodynamic Suspension System	55
ХРОНИКА		CHRONICLE	
Геннадий Иванович Мещанов (К 80-летию со дня рождения)	61	Gennady Ivanovich Meshchanov (to Mark the 80th Anniversary).	61
Виктор Петрович Рубцов (Некролог)	62	Viktor Petrovich Rubtsov (Obituary)	62